

大崎町協力隊通信

vol.
29

11月2日(日)に町ビーチスポーツ専用競技場にて4人制のビーチバレー大会と宝探しのイベントを開催させていただきました。

「ビーチバレーの試合だけでなく、幅広い世代が一緒に楽しめるイベントがやりたい」と今回の企画を進めていく中で、たくさんのミーティングを繰り返しながら、役場の方にたくさんのアドバイスをもらいながら進めていきました。

あっという間に、夏が終わりビーチバレーの募集を始めたのが9月というギリギリの状態で不安でいっぱいの中、一人一人ができることをしながら大会当日を迎えるました。

今、考えるとあの時にこうしとけば…と思うこともたくさんあるので、次回また、開催できるなら今回の反省点を活かしながら進めていければと思います。

イベント当日は、4人制のビーチバレー上級コース4チーム、中級・初級コース14チームが参加し、宝探しも当日参加にも関わらず、合計200名の参加者で大盛り上がりでした!!

小さな子どもでもできる内容で、カプセルを砂の中から探し出しとしても嬉しそう!!

中には、なかなか見つけることができず、運営スタッフで枠内を大搜索というハプニングもありましたが、それも良い思い出です。

ビーチバレーは、白熱の試合が各コートで繰り広げられ各チームが全力でバレーを楽しんでいました。

全てのことが初めてで、不安でいっぱいでしたが今は無事に終えることができ、イベント参加者の楽しそうな姿を見てホッとしたと同時にやって良かったと思っています。また、みんなが楽しめる企画をして大崎町を盛り上げていきたいです。

イベントに関わっていただいた皆様、ありがとうございました。



【お問い合わせ】 商工観光課 広報観光係(内線237) ☎476-1111(平日8:30~17:15まで)